



# はなもみじ



屋代  
小学校  
春秋ご  
ご句うなり

## 感謝の気持ちの伝え合い

～ 11日(金)6年生を送る会 ～



胸をはっての入場

新児童会が飾りつけた体育館に響く拍手の中、6年生が胸を張って入場してきました。全校児童で心をこめて、手作りの送る会の始まりです。

各学年からは、「ゆかいに」「真剣に」「はきはきと」そして「しみり」とした工夫いっぱいの発表がありました。お世話になった6年生への感謝の気持ちが伝わってくるとともに、どの学年も1年間の成長をはっきりと感じ取ることができるものでした。

ご来校いただいた学校評議員の方々からは「子ども

たちがやらされているのではなく、自主的に伸び伸びと活動している姿がよい」と、お褒めの言葉もいただきました。これも、5年生に引き継がれた児童会の素晴らしい企画と運営のおかげでした。

6年生からは、「呼びかけ」と「そのままの君で」の合唱の発表があり、全校児童に「きれいな校舎



メッセージの花がはられた桜の前で大きくなった1年生の発表



6年生から贈り物

をいつまでも」との願いをこめて縫い上げたぞうきんがプレゼントされました。それを受け取った5年生からは、「屋代小の伝統は、私たちがしっかりと引き継ぎます。安心して中学校へ進学してください」と頼もしい返事がありました。

最後に学校長から「あの山を思い出そう」の歌のメッセージが贈られました。

**あの山を思い出そう** 詞：芙蓉 明子 曲：黒沢 吉徳

あの山の そびえ立つように  
くじけずに 生き抜いていこう  
つらいことにあい  
うちひしがれたとき  
あの山を 思い出そう



あの星の 光のように  
ともしびを かがげていこう  
悲しいことにあい  
うちひしがれたとき  
あの星を 思い出そう



くす玉から「ありがとう6年生!!お元気で」の垂れ幕が



廃棄図書の片付け

奉仕作業  
8日(火)

6年間お世話になった感謝の心を表そうと、清掃等に取り組んでくれました。

この日は、児童昇降口・図書館・生活科室・理科室・図工室・かたらいの部屋等の掃除・片付けを行ってもらい、すっかりきれいにしてもらうことができました。

6年生の先生方は、卒業に向けて、こうした活動を通して、気持ちも整理し、胸を張って羽ばたいてほしいと願っています。

謝恩会  
9日(水)

学校職員全員を招待し、心のこもった謝恩会を開いてくれました。「呼びかけ」

「ひろい世界へ(合唱)」「プレゼント(手縫いのランチョンマット)」と温かな会となりました。



児童の手による感謝の会

【学校長から】皆さんの歌声を聴きながら、出会ったときのことを思い出していました。「雨の降る中でのキャンプ、炊事場で男女が仲良く一列に並んで、材料を洗ったり刻んだりする様子を見て、いいなあと思ったこと」「修学旅行でのバスガイドさんが、別れ際に『気持ちのいい子どもさんたちですね』と言ってくれたこと」...。残すところ、あと1週間になりました。さみしく感じますが、小学校生活をしっかりと締めくくり、心置きなく中学校へとすすんでください。素晴らしい謝恩会をありがとうございました。



宮崎育成会長から図書カード贈呈

屋代青少年育成会より卒業記念品贈呈式がありました。会長さんからは

記念品贈呈  
10日(木)

「感謝の心を忘れず、将来の夢に向かって、がんばってほしい」とお話があり、お礼に合唱を聴いていただきました。

【学校長から】6年生のために、わざわざお越しいただき、ありがとうございました。卒業記念に、図書カードをいただきました。是非、卒業の記念になる1冊を買い、卒業式の後に読んで、中学校へ進学してください。地域には、たすきをかけたボランティアの方々以外にも、家の玄関先等で皆さんを見守ってくださっている方々がたくさんいます。屋代町の子どもに生まれたことに感謝し、これからも見守っていただきましょう。よき目標をもって、卒業の日を迎えてください。

6年生を送る会にあわせて  
学校評議員会開催



任期2年間、ありがとうございました。